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MIGLIORIMIGLIORIAMO LAAMO LA PRONUNCIAPRONUNCIA

Non si leggono alla fine della parola:
D P S T X Z E

DS PS TS ES
ENT di verbo

Se il verbo finisce in -ER, non leggere la R!

Ricordati che se EST lo leggi “EST” è un punto cardinale, 
se EST lo leggi “E” allora è il verbo essere!
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Leggere o non leggere la “e”? Aperta o chiusa?

Ə - muta in finale di parola → Madame, Italie, France, rue, classe, élève

- muta nei monosillabi →       je, me, te, se, de, le, ne, ce

- muta in finale si sillaba all'interno della parola → samedi, petit, acheter
 

ɛ - aperta all'interno della sillaba → nouvelle, belle, mettre, recette, Terre

- aperta con accento grave → mère, père, frère, élève, j'achète

- aperta con accento circonflesso → tête, fenêtre, forêt, rêve, être

e - chiusa con accento acuto → liberté, égalité, église, éléphant, élève

- chiusa nei verbi in -er → parler, aller, appeler, manger, danser

ÉLÈVE



SETTIMANA STACCASPINA 2018 classi Seconde

Come si legge?
AI si legge  E → lait, français, maison, jamais, fraise

EI si legge E → treize, seize, reine

OI si legge UA → moi, toi, roi, soir, noir, boire, poire

OU si legge U → tout, fou, chou, jouer, genou 

AU si legge O → jaune, saucisse, saumon, restaurant, gauche 

EAU si legge O → eau, tableau, veau, gâteau 

EU si legge ɶ → jeune, peur, peu, heure, neuf, jeudi, oeuf, soeur, feu 
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Le vocali nasali

an, am dans, France, tante, chambre
en, em en, enfant, entre, penser, temps

in, im, yn, ym fin, sincère, important, sympa
ain, aim copain, pain, faim
ein, eim plein, Reims
un, um un, brun

on, om bon, son, mon, ton, confondre

Se dopo la “n” e la “m” c'è una vocale, non si fa la nasale!


